



学園だより



第
53
号

東京都社会福祉事業団

発行 東京都船形学園

令和元年 10月 15日発行

台風15号被害からの復旧と 支援への感謝

園長 雨谷 貞人

9月の日未明にかけて関東地方を通過した台風15号は、千葉県を中心に大きな被害をもたらしました。本学園が所在する館山市船形でも、折れた電柱や倒木が道を塞ぐなど、甚大な被害を受けました。

地域一帯が停電となる中、本学園では水の供給も滞る非常事態となりましたが、停電から6日目の14日午後7時過ぎに、電気が回復し、ライフラインは復旧いたしました。

この間、関係各所から支援物資の提供など、多大なるご支援をいただきました。また、多くの卒園生が汗だくになりながら支援物資を持ってかけつけてくれました。その凛とした姿に、子どもたちや職員は大いに励まされ、勇気づけられました。皆様のご厚意に対し、感謝に堪えません。

おかげさまで、子どもたちは怪我もなく、この非常事態を乗り切ることができました。この非常時において、職員がやっている倒木の撤去や清掃を、自ら進んで手伝う子どもの姿がありました。この災害を乗り切った経験は、子どもたちの今後の長い人生において、ひとつの糧になるものだと思います。

昼夜を問わず復旧作業にあたつてくださった東京電力の作業員の方々、頼りになる防災情報を提供し続けてくださった市の職員の方々をはじめ、様々なご支援をいただいた関係者の方々、そして、頭と体をフル稼働して対応にあたつた本学園の職員に改めて感謝申し上げます。

ふれあい祭 のご案内

台風15号被災支援 がんばろう船形！



10月26日(土)

11:00~14:30

船形学園グラウンド

*雨天時は体育館にて開催

☆飲食チケット受付 10:00より

江戸っ子杯ドッジボール大会 決勝トーナメント進出!!



7月25日、小学生は東京都の児童養護施設のスポーツ大会「江戸っ子杯ドッジボールの部」に参加しました。6月から毎週、江戸っ子杯でいい成績が納められるよう練習をしてきました。

そして、迎えた当日。今年新調したユニフォームに身を包んで試合に挑みました。リーグ戦1試合目は緊張した様子で、本来の実力を出し切れず劣勢が続いていましたが、試合終了まで残り数秒・・・高学年のスープーブレーの連続で見事、大逆転勝利!! 2試合目は緊張もほぐれ、練習の成果を発揮! 相手の速い球を何度もキャッチして素早い攻撃につなげ、チームプレーで勝ち抜きました! 迎えた決勝トーナメントは、わずかに力及ばず、惜しくも一回戦で敗れてしましましたが、どの試合も最後まであきらめずに頑張っている姿が印象的でした。

練習を重ねていく中で、高学年の子が低学年の子に気を配ったり、チームメイトがミスをしても「大丈夫」と励ます場面がたくさん見られるなど、約2か月の練習を頑張ってきた子どもたちの成長を感じました。

日々の生活の中で、練習を通して学んだことや成長したじいわを生かしてもらえればと思います。



◆幼児横割活動◆
アロハガーテンたてやま・
富浦人形劇に行ってきました

今年度の幼児横割活動は、皆で楽しい時間を過ごしながら沢山の経験を重ねていっており、他者への思いやりの気持ちを育むことを目的に考えていました。

年間計画をもとに、まずは5月に子どもたち職員の顔合わせ会を行い、6月15日の県民の日を利用して「アロハガーテン館山」に幼児3歳~職員3名で出かけました。あいにくの天気でしたが羊、やぎ、カメ、モルモットにおつかなびつくりしながら触れあい、お風には、調理さんの手作りお弁当をいただきました。完食です!

8月7日、とみつり元気俱楽部で行われている人形劇鑑賞に参加しました。元気俱楽部のさざなみホールに入ると、人形劇に登場する人形とスタッフさん達がお出迎えしてくれました。人形たちは、スタッフさんから命を吹き込まれたような動きをし、表情がとても豊かで、子どもたちはテンポの良い人形の動きに笑顔がこぼれていきました。終了後、枇杷俱楽部でびわソフトクリームをいただきました。

今後も小学生会と合同のハロウィン、いたゞ狩りなどの行事をじおして、子ども、職員の思い出とたくさんの笑顔を重ねていただけたらと思っています。



遊具を寄贈いただきました



Thank you !!

今年も、ブレイグラウンド・オブ・ホープ様、ヒルトン東京ベイ様より遊具の寄贈をいただきました。30名のボランティアの方々の素晴らしいチームワークで遊具はジョイントされ、2倍の大きさに! 立派なピクニックテーブルの作成もしてくださいました。子どもたちは、のぼったり、すべったり、たくさん体を動かして元気よく遊んでいます。これからも、楽しく、大切に使わせていただきます。

5月

- 修学旅行（中3、高3）
- 宿泊学習（中2）
- 運動会（こども園・小学校）



7月

- 終業式
- 江戸っ子杯
ドッジボール大会（小学生）
- 地区祭礼



8月

- 海水浴
- 宿泊レクリエーション
- 小学生会キャンプ

9月

- 始業式
- 運動会（中学校）

10月

ふれあい祭

10/26(土)
開催!!



こども美術展



牛乳ヒーロー

いやなこと、悲しいことがあったとき、いつも元気をくれる牛乳ヒーロー。花や太陽に顔があるのは、「みんな生きている」から。牛乳ヒーローがいればみんな笑顔！お花が大好きSちゃんの絵とお話をです。



ぞうさん

カラフルなぞうさんは幼児さんの手のひらでスタンプ。「話をしよう。物を大切にしよう」は今年度の園の目標。幼児さんも身近に感じられるようにとポスター作りをしました。正面玄関でPR中！Rくんの作品です。



8月24日ウミホタル観察会

ル観察会に館山市渚の博物館へ行つてきました。

まず、魚が入った糸つきの瓶を海へ落とし、10分後に海から引きあげます。あげた瓶を網の上で振ると、ウミホタルがたくさん落ちてきました。大きさが3ミリほどの小さな生き物です。そのウミホタルは、なんと・・・青く光っていました！ウミホタルをバケツの中にたくさん集め、海へ放した時が一番きれいで感動しました。ウミホタルを触ることも出来ました。初めて触ったけど、思っていたものと違い、ブニブニしていました。

ウミホタルを今まで聞いたことも、見たこともなかったけど、見たり、触ったりできてよかったです。とっても楽しかったです。（ぼくと窓）

高校生会のバーベキューに参加して

昨年度の高校生会で、職員を招待して夕食会のバーベキューを開いてくれました。高校生がすべてセッティングしてくれたグラウンドのテーブルに職員が着くと、高校生は職員の希望を聞きながら、お皿に希望の品を焼いて持ってきてくれました。今までの高校生会の企画で、のんびり思い出話が出来ました。なかでも高校三年生は、長い児童では一〇年以上学園で生活してきた子がいたので、長く携わった職員は私も含め、成長した様子にとても感動しうれしく思い参加出来ました。こういった高校生との交流は、今後も継続出来たらよいのではないかと来年に期待したりました。楽しい時間がありました。

職員 大場 三枝子

食のボランティアで 地域とつながる

株式会社大和フーズ
焼肉 DINING 大和館山店



「いつも新しい出会いも楽しみで、大切にしたい
たいです」

最後におすすめメニューをお伺いしたといい「和牛
上ロース」だそうです。」来店の際はぜひご賞味ください！

ボランティアさん募集！

あなたの趣味や特技を生かしてみませんか。

船形学園では、学習指導をして下された方、子どもたちと一緒に遊んでくださる方、行事のお手伝いをして下さる方などの各種ボランティア

を募集しています。お問い合わせ・お申し込みは
船形学園支援グループ 中河内



正面玄関にAEDを設置しました。
緊急時、どなたでもご利用いただけます。



学園だより 「さざなみ」第53号
発行年月日 令和元年10月15日発行
編集・発行 東京都船形学園
千葉県館山市船形1377
電話 0470-27-2921
ホームページ funagaku.org

秋分を過ぎて暑さもやわらぎ、日に
日に秋の気配を感じます。
皆様には日頃よりご支援、ご協力を
賜わり心より感謝申し上げます。船
形学園広報担当までお願ひ致します。
子どもたちは一週間休校になります。
ですが、二学期を元気に過ごしていま
す。これからも子どもたちの成長、学
園のさまざまな様子を伝えていけれ
ばと思います。「」一読いただければ幸
いです。

第53号編集委員 大脇・山口(雅)

編
集
後
記
